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Anfrage der AfD-Fraktion: Entwicklung des Schuldenstandes der Stadt Bottrop  
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler,  
 
angesichts des kürzlich verabschiedeten Haushalts der Stadt Bottrop für das Jahr 2023, ergaben sich 
im Nachhinein für uns von der AfD-Fraktion noch einige Faktoren, welche für uns von Interesse sind. 
 
Daher bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen:  
 

1. In welcher Höhe hat sich der Schuldenstand im Haushalt der Stadt Bottrop, in den Jahren 
1980 bis 2022 entwickelt? Bitte separate Zahlenwerte pro Jahr angeben, 1980,1981… usw.  
 

2. Wie hat sich die Pro-Kopf Verschuldung in Bottrop in den Jahren 1980 bis 2022 entwickelt? 
Bitte separate Zahlenwerte pro Jahr angeben, 1980, 1981… usw.    
 

 
   
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
 
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 
 


